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Информационные технологии находятся в постоянном развитии и с каждым годом все больше влияют на жизнь 
людей, в том числе — в сфере права. Электронная накладная давно применяется для оформления перевозки грузов 
на железнодорожном транспорте. Законодательной новеллой является возможность распространения электронного 
оформления перевозки груза и на автомобильном транспорте. Данная статья посвящена изменениям в действующее 
законодательство в сфере оформления электронных документов при перевозке грузов автомобильным транспортом с 
целью оценки возможных перспектив развития, а также выявления новых проблем.
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Information technologies are in constant development and every year more and more affect the lives of people, including 
in the field of law. The electronic consignment note has long been used for registration of cargo transportation by rail. 
The legislative novelty is the possibility of distributing electronic registration of cargo transportation on road transport. This 
article is devoted to changes in the current legislation in the field of registration of electronic documents for the transport of 
goods by road in order to assess possible development prospects, as well as to identify new problems.
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